



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IM ORTSGEMEINDERAT FLÖRSHEIM-DALSHEIM

An der Westerweede 10, 67592 Flörsheim-Dalsheim

Ortsgemeinde Flörsheim-Dalsheim
über
Verbandsgemeinde Monsheim
Alzeyer Straße 15
67590 Monsheim

05.07.2019

Antrag auf Verlegung der Schulbushaltestelle an der B271 (Alte Straße) und Errichtung eines Wartehäuschens

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Henn,

wir bitten den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Ortsgemeinderates am 15.07.2019 zu setzen.

Die SPD-Fraktion beantragt die Verlegung der Schulbushaltestelle an der B271 (Alte Straße) in nördliche Richtung auf das freie Grundstück der Familie Bollmann. Dieses Grundstück soll als Schulbushaltestelle durch die Gemeinde angepachtet werden und entsprechend mit Pflasterung, Wartehäuschen und Schutzbarriere hergestellt werden.

Begründung:

Seit längerer Zeit wird - auch in der Presse - über die Schulbushaltestelle an der B271 (Alte Straße) diskutiert. Aktuell wird diese kaum bzw. überhaupt nicht von den Grundschulkindern genutzt, da die Sicherheit der Kinder durch den schmalen Gehweg und die Böschung nicht gewährleistet ist. Zudem besteht kein Schutz vor schlechter Witterung.

Grundschul Kinder aus den Neubaugebieten „Am Goldberg“ und den übrigen Straßen westlich der B271 (z. B. Im Steinland, Weinbergstraße, Donnersbergerstraße etc.) müssen daher die stark befahrene Bundesstraße - insbesondere in der dunklen Jahreszeit - überqueren und die Schulbushaltestelle im Ortskern nutzen.

Hier würde die Verlegung der Bushaltestelle um ca. 30-40m in nördliche Richtung Abhilfe schaffen, da hier ein Grundstück direkt an der B271 zur Verfügung steht und die Einrichtung eines Wartehäuschens mit Schutzbarriere problemlos möglich wäre.

Das Grundstück befindet sich im Eigentum der Familie Bollmann, welche bereit wäre, die erforderliche Fläche an die Ortsgemeinde zu verpachten. Die Schotterfläche sollte sodann mittels Pflasterung hergestellt werden. Zudem wären ein Wartehäuschen und entsprechende Schutzbarrieren zu beschaffen.

Der Weg zur Bushaltestelle würde zudem nur durch weniger befahrene Anwohnerstraßen führen. Die Überquerung der B271 wäre somit nicht mehr notwendig und die Sicherheit des Schulweges würde deutlich verbessert werden.

Nach Rücksprache mit der Kreisverwaltung Alzey-Worms, Referat Schülerbeförderung, ist eine Verlegung der Haltestelle problemlos möglich.

Wir bitten daher um Beratung und Beschlussfassung im Ortsgemeinderat.

Besten Dank im Voraus für die Bemühungen.
Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Gerhard Rohrwick
Fraktionssprecher

Lageplan:

